

Tormenta tropical Arlene se debilita pero mantiene vientos máximos sostenidos

Image not found or type unknown



Foto: Instituto cubano de Meteorología.

La Habana, 3 jun (RHC) La débil tormenta tropical Arlene durante la madrugada ha perdido en organización, pero aún mantiene vientos máximos sostenidos de 65 kilómetros por hora, con rachas superiores, una presión central de 998 hectoPascal y se mueve con rumbo próximo al sursudeste a razón de 15 kilómetros por hora.

A las seis de la mañana, su región central se estimó en los 24.4 grados de latitud norte y los 85.4 grados de longitud oeste, posición que la sitúa en aguas del golfo de México a unos 365 kilómetros al oeste de Cayo Hueso y a 280 kilómetros al norte del cabo de San Antonio, extremo occidental de Pinar del Río.

En la próximas 12 a 24 horas, este sistema continuará su desplazamiento con un rumbo próximo al sursudeste, con poco cambio en su velocidad de traslación, debilitándose más, para convertirse en una

depresión tropical hoy sábado y en una baja remanente durante la noche hasta disiparse en aguas del sudeste del golfo de México.

El próximo Aviso de Ciclón Tropical sobre este sistema se emitirá a las seis de la tarde de este sábado. (**Fuente:** Instituto de Meteorología).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/324441-tormenta-tropical-arlene-se-debilita-pero-mantiene-vientos-maximos-sostenidos>



Radio Habana Cuba